

**20 AÑOS DE LA FUNDACIÓN DEL FRENTE FRANCISCO DE MIRANDA
LUCHADORAS Y LUCHADORES SOCIALES, MUJERES Y HOMBRES DE LA
REVOLUCIÓN, QUE NACIERON BAJO LA MIRADA DE LOS GIGANTES CHÁVEZ Y
FIDEL. 20 AÑOS LUCHANDO JUNTO AL PUEBLO. EL FRENTE FRANCISCO DE
MIRANDA ES RESERVA MORAL PARA CONSTRUIR EL SOCIALISMO**



"¡Frente Francisco de Miranda, punta de lanza del trabajo social revolucionario de la Venezuela Bolivariana! 20 años acompañando las luchas del Pueblo y dando ejemplo de unidad, disciplina, sacrificio y solidaridad"

NICOLÁS MADURO MOROS

COMANDANTE PRESIDENTE CONDUCTOR DE VICTORIAS

PRESIDENTE HACEDOR DE LOS SUEÑOS Y ANHELOS DE TODO EL PUEBLO

"Felicitaciones y un reconocimiento especial a los hombres y mujeres que forman parte del Frente Francisco de Miranda, frente por la Paz, fieles al legado del Padre Libertador Bolívar, del Comandante de Todos los Tiempos Hugo Chávez y de la acción estratégica y patriota del Presidente Nicolás Maduro"

DIOSDADO CABELLO RONDÓN

PRIMER VICEPRESIDENTE DEL PSUV

DEFENSOR DE LA PATRIA DE QUIEN SEA, COMO SEA Y DONDE SEA



INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA, NOSOTROS VENCEREMOS!!

Fidel Ernesto Vásquez I. // Secretario Ejecutivo de la Presidencia PSUV

Soldado del Ejército del Comandante Chávez y del Comandante Presidente Obrero Nicolás Maduro

<http://fidelernestovasquez.wordpress.com/> @FidelVasquezPSUV / @FidelVsquezPSUV @FidelVasquePSUV



El primer apartado de los principios del Código de Ética del Frente Francisco de Miranda manifiesta con claridad uno de los valores supremos que la patria nos exige: *Ser inquebrantables constructores, promotores y practicantes de la unidad para alcanzar los fines superiores del proyecto bolivariano revolucionario.* El compromiso no es garantizar simplemente la gobernabilidad, siendo fieles al legado del Padre Libertador Bolívar, del Comandante de Todos los

Tiempos Hugo Chávez y de la acción estratégica y patriota del Presidente Nicolás Maduro, se trata es de la transformación de toda la estructura que heredamos y hacer posible el socialismo a la venezolana, el Socialismo Bolivariano.

Cuando nuestro Comandante Chávez creó el Frente Francisco de Miranda tenía claro su propósito y su misión: abrir un espacio político para que la juventud patriótica se formara para la conducción política de la Patria nueva. Hoy, a los veinte años de combate, corresponde afianzar lo alcanzado e intensificar acciones transformadoras. Aunque muchos de los miembros del Frente Francisco de Miranda han venido asumiendo responsabilidades de Gobierno, no olvidemos su esencia: formar cuadros estratégicos para la profundización del proyecto socialista. La prioridad se torna indispensable: afianzar y extender el socialismo bolivariano cambiando todo cuanto haya que cambiar. Todos los logros alcanzados en esta hora difícil de la Patria no son suficientes, debe exigirse siempre más y ser implacables para ser invencibles. Los retos tienen un solo compromiso que se traducen en una obligación en el marco de la ética revolucionaria: responder a las esperanzas del Pueblo venezolano y en ello se hay que jugarse la vida. Ahora más que nunca hagamos honor a uno de los fundamentos de sus

principios constitutivos: *Tener la voluntad y convicción de servicio, para batallar con el pueblo contra las adversidades.*

Después de veinte años de fundado el Frente Miranda, para decirlo con las mismas palabras del Che Guevara, pronunciadas en septiembre de 1962, *A esta altura podemos preguntarnos, ¿qué es un cuadro? Debemos decir que, un cuadro es un individuo que ha alcanzado el suficiente desarrollo político como para poder interpretar las grandes directivas emanadas del poder central, hacerlas suyas y transmitir las como orientación a la masa, percibiendo además las manifestaciones que ésta haga de sus deseos y sus motivaciones más íntimas. Es un individuo de disciplina ideológica y administrativa, que conoce y practica el centralismo democrático y sabe valorar las contradicciones existentes en el método para aprovechar al máximo sus múltiples facetas; que sabe practicar en la producción el principio de la discusión colectiva y decisión y responsabilidad únicas, cuya fidelidad está probada y cuyo valor físico y moral se ha desarrollado al compás de su desarrollo ideológico, de tal manera que está dispuesto siempre a afrontar cualquier debate y a responder hasta con su vida de la buena marcha de la Revolución. Es, además, un individuo con capacidad de análisis propio, lo que le permite tomar las decisiones necesarias y practicar la iniciativa creadora de modo que no*

choque con la disciplina. (Ernesto Che Guevara, *El cuadro, columna vertebral de la revolución*, 1962).

Y cuando se habla de esto último, de un individuo con capacidad de análisis—y de crítica, diríamos nosotros también—, es claro que por sobre todas las cosas se impone una madurez tal que lleve a cada quien a asumirse a sí mismo y a la organización a la que pertenece con total transparencia al momento de precisar qué y cuánto es más producto de la especulación o la fantasía que de una práctica por demás disciplinada, rigurosamente dialéctica y científica y por tanto creativa, productiva.

CÓDIGO

El Frente Francisco de Miranda cuenta con un código de ética, que entre sus premisas destacan:

- 1) Ser inquebrantables constructores, promotores y practicantes de la unidad para alcanzar los fines superiores del proyecto bolivariano revolucionario.
- 2) Actuar siempre con fidelidad a la patria, estar dispuestos a entregar la vida a la causa revolucionaria. Cuidar, defender, profundizar la revolución y cada logro popular alcanzado.
- 3) Cumplir y fomentar el respeto y la lealtad a la Constitución

bolivariana, al comandante Hugo Rafael Chávez y al FFM.

4) Combatir la discriminación y desigualdad social en cualquiera de sus formas.

5) Actuar con disciplina y sacrificio.

6) Ser ejemplo de sensibilidad social, humanismo, solidaridad, humanidad y tolerancia.

7) Tener la voluntad y convicción de servicio para batallar con el pueblo contra las adversidades.

8) Ser sincero y honesto, luchar contra la mentira, el engaño, la demagogia y la corrupción. No realizar falsas promesas o crear expectativas en la población que no corresponda con las posibilidades reales y las orientaciones recibidas. No utilizar las responsabilidades y actividades del FFM con el objetivo de satisfacer intereses personales ni grupales.

9) Ser eternos inconformes con la superación personal y estudiosos de la ideología bolivariana así como de la obra de Simón Rodríguez y Ezequiel Zamora, consecuentes con los ideales de los próceres y tradiciones de lucha de nuestro pueblo latinoamericano y caribeño y de la humanidad desde la resistencia indígena a la conquista hasta nuestros días.

10) Ser militante del internacionalismo, antiimperialismo y la

integración latinoamericana caribeña. Contribuir a la formación de líderes sociales revolucionarios y a elevar el nivel de conciencia del pueblo.

11) Asumir el compromiso de cumplir con entusiasmo, optimismo y pasión revolucionaria las responsabilidades y tareas asignadas.

12) Fortalecer la unidad cívico-militar como pilar fundamental para la batalla social.

13) Asumir la crítica y la autocrítica como elemento esencial del desarrollo integral de los luchadores sociales bolivarianos.

14) Promover la identidad nacional, la cultura popular y la conciencia ecologista.

NICOLÁS MADURO PRESIDENTE PUEBLO



Fidel Ernesto Vásquez
Secretario Ejecutivo de la Presidencia